
19年
秋号

TOTOﾘﾓﾃﾞﾙｸﾗﾌﾞ

正会員店

今回のテーマ

運動の秋にちなみ

運動（スポーツ）経験

ありますか？？

（担当・Ｓ） （担当・大久保）（担当・工藤）

平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。今年も残暑が厳しく、

秋を感じられる時期がどんどん短くなっているなぁ、、、と思う今日この頃です。

アサミハウジングでは、リモデルに関する疑問やお悩みなどを随時受け付けております。

小さな修理から大規模改修まで、お住まいについてのお悩みや疑問などがありましたら、

お気軽にお問い合わせください。

（担当・傳田） （担当・井野） （担当・江口）

（担当・田牧） （担当・井上） （担当・柏木）

（担当・田代） （担当・佐々木）

材料4人分

●むきえび 150g

●しめじ 1パック

●エリンギ 2本

●ザーサイ（粗みじん切り）50g

●にんにく（みじん切り）2かけ

●赤唐辛子（小口切り）1本

●酒 大さじ2

●サラダ油 少々

1．えびはよく洗い、水気をしっかり取る。しめじは小房にほぐし、

エリンギは半分に切り、3～4等分に切る。

2．フライパンにサラダ油・にんにく・赤唐辛子を入れ、焦がさない

ように炒める。香りが出てきたら、えび・きのこを入れ、炒める。

3．火が通ったらザーサイ・酒を加えてさっとからめ、器に盛り付け

たらできあがり！

●料理作成：チーム服部

●参考資料：「服部幸應の健康レシピ」（学研教育出版）

中学・高校時代

前半までは『卓球部』

一時『バスケット部』に

入っていましたが、

手が小さい為に

あきらめ。。。

昨年の様子

大通りでおこなわれる

よさこいも大盛上り！

こんにちは。アサミハウジングの佐々木です。

ラグビーワールドカップが開催され、本格的なスポーツの秋を迎えましたが

皆様いかがお過ごしでしょうか。

平成元年に消費税3%が導入されてから30年、いよいよこの令和元年10月で10%になりました。

そう考えると、平成は消費税と共に歩んだ時代でもありますね。

消費税が導入された当時、私は中学生から高校生になる時期でした。今でも覚えているのですが、新学期の

備品を買い揃える為に文房具店に行きレジで会計をしている時に、私も子供ながらに税金を払っているんだ、

と自分の事を誇らしく思えました。 さて、その税金は有効に使われているのか？当時の自分が誇らしく思え

た気持ちを忘れず、政治に無関心になることなく関わっていこうと思い直した、令和元年の9月末日でした。

今年もアサミ会の皆様と日帰りバス旅行に行きました。当日は天候にも恵まれ、楽しい1日を過ごせました。

個人的には、小さい頃から宇宙に興味を持っており、ＪＡＸＡに行けた事が大満足の一つでした。この号の裏

面にも旅行の様子を紹介していますので、是非読んでみてください。

余談ですが、私はつま先に鉄芯の入った工事現場安全靴を履いていきました。これは仕事を思うあまりの事で

決して前日スニーカーを用意していたのに、当日慌てていて、間違って履いてきた訳ではありません。。。（汗）

ＪＡＸＡや焼き芋センターを、なぜか私だけ安全靴で歩き回りました（笑）

さて最後に、皆様お待ちかねの『なつぞら』の話を、と思ったのですが

紙面が足りなくなってしまいました。見ていた方、お会いした時にお声

掛けください。熱く語り合いましょう！！

そしてこれからは『陶芸』を学ばなければと思っています（笑）

なぜ陶芸なのか、ピンときた方もこなかった方も、今後とも宜しくお願い

申し上げます。それでは皆様、てんとうむしレターも次号へ続けよ・・・

（なつぞらナレーション風に）

毎年恒例の【キラリ☆まちだ祭】が今年も開催されます！
弊社会⻑の⽥代も、町⽥市県⼈会連合会で福島県・⿅児島県の
物産販売をおこないます！
県⼈会の出展日時は下記のとおりです。ぜひご来場ください♪

日程：11月10日(日) 11時〜16時 ※⾬天決⾏
場所：原町⽥大通り会場（町⽥駅 徒歩数分）

先生やコーチに教えて

もらったスポーツは

『サッカー』と『バレー

ボール』です。これから

は『ゴルフ』を覚えなけ

ればと思ってます。

学生時代は『陸上部』

で長距離やってました。

ホノルルとか、マラソン

経験しました。

今は無理です・・・

小・中学校時代は

『バレーボール』です。

しかし身長は伸びず・・・

社会人になり30代くらい

まで、『フライングディス

ク競技アルティメット』を

やってました。

観るだけです

小・中・高と

『サッカー部』に所属

してました。

遠い昔の話です・・・・。

小・中は『剣道』『水泳』

高校は『バレーボール』

社会人は『ビーチバ

レー』ですが、ここ10年

はもう全くです。

小・中学校と『野球』

やってました！

小・中学校の時に

『野球』をやってました。

こう見えて、１番ライトで

レギュラーでした。
※本当です！！

『ホットヨガ』に

通っていました。

大量の汗が出て

さっぱりします！！

中学の時『ソフトテニス

部』に入っていました。

小学校の時は『ゲート

ボール部』に入っていた

こともあります。笑

佐々木 貴光

携帯電話 090-4455-7314

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ takamitsu-s@asami-housing.com

巨大なロケットを

前にテンションが

あがります！

靴には注目しな

いで下さい・・・笑



株式会社アサミハウジング
東京都町田市森野1-9-20 第二矢沢ビル2F 

Tel.０４２-７２９-８８１７ Fax.０４２-７２９-８８１８

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://asami-housing.jp/

ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ a.reform@asami-housing.com

グローワークス(株)

松嶋 稔さん

第５回目の今回は、給排水設備工事などをお願いしている
グローワークスの松嶋さんにお話しを伺いました！

■お休みの日は何をしていますか？？趣味など教えてください。
家族･友人とのキャンプや、ゴルフ(練習中)を楽しんでいます。

■仕事のこだわりを教えてください。
弊社は、工事後に⾒える部分はもちろんのこと、⾒えない部分
も同様に完璧に施工することを常に考えながら工事することを
心がけています。

■では最後に、お客様（施主様）へ一言お願いします！
弊社はお客様から工事を頂けることで、成り⽴っております。
その気持ちを忘れず施工すること！
施工は100%出来て当たり前のことです。それ以上の施工・
お客様に対する対応を常に考えながら施工しております。

松嶋さん、いつも丁寧なお仕事有難うございます！！
今後ともよろしくお願い致します。

アサミハウジング協⼒業者様で構成される
【アサミ会】。このコーナーでは、いつも
お世話になっているアサミ会の皆さんを
ご紹介します！

天井や床下などの電気配線などを修理・点検する
ために設けられる入り口のことをいいます。
①天井点検口（洋間）

アルミ製のフレームで点検のハッチが下向きに
開き天井内部が確認出来る。

②天井点検口(和室）
押入れの天袋内部、天井の合板が可動式に
なって天井内部が確認できる。
※大工さんは「改め口」と呼ぶことも多いです。

③床下点検口
アルミ製のフレームで点検ハッチを外して床の
内部が確認出来る。

床下点検口

『点検口』 『改め口』

天井点検口（改め口）

今年も

行きました！

９⽉１日（日）、毎年恒例の「アサミ会親睦旅⾏」へ⾏ってきました〜！昨年は
静岡県でしたが、今年は「茨城県」！日頃アサミハウジングを支えてくださって
いる協⼒業者の皆様にも、ご家族と一緒に楽しんで頂けました（＾＾）♪

９⽉１日（日）、毎年恒例の「アサミ会親睦旅⾏」へ⾏ってきました〜！昨年は
静岡県でしたが、今年は「茨城県」！日頃アサミハウジングを支えてくださって
いる協⼒業者の皆様にも、ご家族と一緒に楽しんで頂けました（＾＾）♪

まずはＪＡＸＡ宇宙センター！
50ｍもあるロケットは⼤迫⼒！！
展示スペースでは実物⼤の人工
衛星や、国際宇宙ステーション

「きぼう」の実験棟を
実物⼤で⾒る事ができました。 最後にやきいもファクトリー

ミュージアムへ。
廃校になった学校を再活用した
施設で、焼きいもの歴史について
学んだり、おいもスイーツの生産
工程を⾒る事ができました♪
最後に美味しいやきいもの試食も
できて⼤満足でした★

← 最初に
「生徒手帳」を

もらいます！

次に昼食＆散策で
こもれび森のイバライドへ。
自然豊かな園内で、動物と
触れ合ったりアスレチックで
遊んだりと、各々楽しみまし
た。

↑バランスをとる
のが難し〜！

１１月１０日は「トイレの日」です。「いい（＝１１）トイレ（＝１０）」の語呂合わせで、

１９８６年に日本トイレ協会が定めました。

日本トイレ協会のメンバーは、建築家やデザイナー・自治体の人・環境問題を研究している人・

トイレ関連の企業の人たちなどいろんな分野の専門家たちから、一般の人までいます。

公共トイレをソフトとハードの両面から、環境改善することを目指していて、

具体的には、「公衆トイレが汚れている」「お年寄りや体の

不自由な人でもラクに使えるトイレが少ない」「地震などの

災害時にトイレはどのようにしたら良いか」「観光地のトイ

レが少ない」「環境にやさしいトイレはどうあるべきか」等

様々な話し合いや調査・研究を行っています。

（参考：ＴＯＴＯホームページ：ティドビット）



平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。今年も残暑が厳しく、

秋を感じられる時期がどんどん短くなっているなぁ、、、と思う今日この頃です。

アサミハウジングでは、リモデルに関する疑問やお悩みなどを随時受け付けております。

小さな修理から大規模改修まで、お住まいについてのお悩みや疑問などがありましたら、

お気軽にお問い合わせください。

昨年の様子

大通りでおこなわれる

よさこいも大盛上り！

過日、恒例の町田市県人会連合会主催のふるさとまつり「交流会」が
開催されました。今年は長崎県人会の人たちも参加され、更に楽しく
にぎやかに故郷自慢の芸能が繰り広げられました。
童心に戻って！永く続けられたらいいな、、、と
改めて思いました。

ところで、最近の気象状況はこれまで体験しなかった変化が続いていますね。
災害・猛暑など、これも地球温暖化の傾向が如実に現実化しているということ
でしょうか？
自分自身で気を付けながらコントロールしていかなくてはならないですね。

東京オリンピック・パラリンピックももうすぐですネ！
消費税も１０％となり、キャッシュレス時代も本格化していきそうです。
ついていけるでしょうか・・・？

毎年恒例の【キラリ☆まちだ祭】が今年も開催されます！
弊社会⻑の⽥代も、町⽥市県⼈会連合会で福島県・⿅児島県の
物産販売をおこないます！
県⼈会の出展日時は下記のとおりです。ぜひご来場ください♪

日程：11月10日(日) 11時〜16時 ※⾬天決⾏
場所：原町⽥大通り会場（町⽥駅 徒歩数分）


